



Pièces	6 Pièces
Superficie	240 m²
Référence	10079
Prix	1 100 000 €

Draguignan

Maison à vendre (83300)

Découvrez cette superbe bastide ancienne située dans un quartier résidentiel paisible de Draguignan. Entièrement rénovée en 2018, cette propriété d'environ 230 m² habitables allie charme et authenticité. Elle offre également un potentiel d'aménagement supplémentaire d'environ 120 m², le tout sur une belle parcelle de 3262 m². Au rez-de-chaussée, vous trouverez une entrée accueillante, une vaste cuisine moderne ouvrant sur une terrasse couverte équipée d'une buanderie, une salle d'eau et des toilettes. Le spacieux séjour est orné d'une grande baie en fer forgé, inondant la pièce de lumière. Le ...

Discover this superb ancient bastide located in a peaceful residential area of Draguignan. Completely renovated in 2018, this property of approximately 230 m² of living space combines charm and authenticity. It also offers additional development potential of around 120 m², all set on a generous 3262 m² plot. On the ground floor, you will find an inviting entrance, a spacious modern kitchen opening onto a covered terrace equipped with a laundry room, a shower room, and toilets. The large living room is adorned with a grand wrought-iron bay window, flooding the room with light. The first floor ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

